

Dos encapuchados dispararon a un joven en la sala de clases y a otros dos en la huida

Así se protegieron de las balas los escolares de San Pedro de la Paz

Director del Hospital Regional de Concepción, Claudio Baeza, dijo que los heridos están fuera de riesgo vital. Carabineros investiga una discusión previa.

JULIO MATUS

Dos personas encapuchadas, aparentemente jóvenes, ingresaron al colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, Región del Biobío, y dispararon en contra de un alumno que estaba en una sala de tercero medio, en el segundo piso del edificio, y contra otros dos en su fuga del lugar, pasadas las 15 horas de este jueves.

De acuerdo con el informe preliminar, al menos tres jóvenes —dos de 17 años y uno de 18— fueron alcanzados por proyectiles, por lo que fueron trasladados por funcionarios del Samu a Urgencia del Hospital Regional de Concepción, para atender sus graves heridas.

Testigos aseguran que escucharon entre 10 y 12 balazos en el lugar.

El director del hospital, Claudio Baeza, determinó que los heridos están fuera de riesgo vital, ya que uno presenta herida de bala en su rodilla izquierda, otro sólo lesiones superficiales y un tercero lesiones por proyectil en el tobillo izquierdo.

El general Renzo Miccono, jefe de la octava zona de Carabineros, informó que dos personas subieron al segundo piso del establecimiento para disparar en contra de uno de los estudiantes, de 17 años, y en su huida del colegio, donde los esperaba un auto Volkswagen gris, dispararon a otros dos alumnos, que son hermanos, de 17 y 18 años.

“No sabemos si hay más armas de fuego, pero sabemos que venía uno de ellos con un arma de fuego y hiere a estos alumnos”, dijo el oficial.

Una vez finalizado el ataque, los encapuchados abordaron un vehículo que los esperaba con su motor en marcha y que conducía una mujer, para perderse por las calles aledañas.

Respecto de otro incidente, afuera del colegio y también con armas de fuego, ocurrido el miércoles, el oficial no lo negó, pero advirtió que es parte de la investigación. “Al parecer es una rencilla anterior”, agregó.

“Los mismos estudiantes que fueron baleados habían tenido rencillas anteriores con algunas otras personas exteriores, que posiblemente podrían estar vinculados”, profundizó.

Se desconoce si otras personas apoyaban el ataque de los dos delincuentes, pero desde fuera del establecimiento educacional.

El general Miccono dijo que “hay bue-

nos antecedentes que podrían llevar a un buen final para lograr la ubicación de estas personas”.

Videos del pánico

El tiroteo generó terror entre los alumnos que se encontraban en las salas aledañas a los disparos y quienes de inmediato se arrojaron al suelo para protegerse ante el sonido de los impactos.

Algunos de los niños, obviando el nerviosismo del momento, tomaron su celular y capturaron los videos de esos momentos y que posteriormente subieron a redes sociales.

Las imágenes subidas a X muestran a los estudiantes boca abajo en el piso, entre el mobiliario de la sala de clases y en medio de voces que piden calma.

Una vez terminado el ataque, los alumnos abandonaron a toda prisa el colegio, muchos de los cuales caminaban en shock y llorando, acompañados de apoderados en pánico, quienes se enteraron del baleo a través de medios de comunicación y redes sociales.

Algunos adultos criticaron a viva voz al colegio por no haber avisado a tiempo de lo que había ocurrido y así alejar a los alumnos del establecimiento y del peligro. También se quejaban de la falta de vigilancia policial en el sector y de guardias en el colegio.

También se armaron improvisadas manifestaciones por la falta de seguridad.

Carabineros de la Sexta Comisaría comenzó a realizar las primeras pericias para determinar cómo ocurrió todo y para reforzar la vigilancia de toda el área del incidente.

También llegó la Fiscalía para ordenar los peritajes que den con los autores de los disparos, su detención y posterior formalización.

Los alumnos captaron los dramáticos momentos y luego los subieron a redes sociales.

CAPTURA DE PANTALLA

